

Margarethenschule Dahl

Schule des Gemeinsamen Lernens



Primarstufe, Kath. Bekenntnisschule der Stadt Paderborn

Margarethenschule, Schlotmannstr.19, 33100 Paderborn Tel.: 05251/8814880

Offene Ganztagschule

margarethenschule@paderborn.de

Paderborn-Dahl, 11.10.2024

Liebe Eltern und Kinder der Margarethenschule,

am kommenden Montag beginnen offiziell die Herbstferien und somit haben wir schon wieder das erste Viertel des Schuljahres hinter uns.

Motiviert sind wir als Kollegium ins *Gemeinsame Lernen* gestartet und haben bereits einige Fortbildungen rund um dieses Thema absolviert. Die Margarethenschule ist auf 136 Schüler*innen angewachsen und in unserem Schulteam arbeiten mittlerweile knapp 30 Menschen mit verschiedenen Professionen Hand in Hand. Darauf sind wir sehr stolz!

Das erwartet uns nach den Ferien...

Zwischen dem 29.10. und 06.11. finden die Schulanmeldungen für das Schuljahr 2025/26 statt.

Der 31.10. ist der erste *Teamtage* der Margarethenschule, der in den Jahrgangsteams geplant wurde. An diesem Vormittag macht jede Klasse etwas Besonderes im Bereich des Sozialen Lernens. Das können sehr unterschiedliche Aktionen sein. Genauere Informationen bekommen Sie vorab von den Klassenleitungen und im Anschluss wird es auch einen Bericht auf unserer Homepage geben.

Am Sonntag, 10.11. findet die traditionelle Martinsfeier auf dem Schulhof statt. Frau Wischer hat in diesem Jahr ein Martinsstück in besonderer Form mit Kindern aus der Zebra- und Fuchsklasse eingeübt. Es lohnt sich, dabei zu sein! ☺ Wir werden wieder Helfer*innen für den Auf- und Abbau benötigen. Eine Abfrage schicken wir kurz vorher nochmal an die Eltern.

Das 2. Barcamp ist für den 03.12. um 19:00 Uhr geplant. Wir möchten Ihnen, liebe Eltern, und anderen Interessierten die Möglichkeit geben, mit uns als Schulteam in den aktiven Austausch über verschiedene Themen zu gehen. Bitte fühlen Sie sich dazu eingeladen, uns jederzeit Themenwünsche zuzusenden. Das kann ein kleines, aber auch ein großes Thema sein – alles, was Ihnen rund um Schule, Bildung und Gemeinschaft am Herzen liegt! Wir haben festgestellt, wie wertvoll diese Form des Austauschs ist und dass wir sehr von den Ideen und der Vernetzung mit den Teilnehmenden profitieren.

Wir wünschen allen Familien Zeit & Raum für's Beisammensein und möglichst wenig Termine. Liebe Margarethenkinder, genießt eure Herbstferien und kommt gesund und munter wieder!

Es grüßen Sie und Euch herzlich im Namen des Margarethenteams

Sabrina Scheibelhut & Agnes Strätling

Schulleitungsteam